

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan perlakuan dengan menggunakan media animasi 3 dimensi pada siswa tunarungu terdapat peningkatan terhadap pemahaman materi sistem dan fungsi organ pernapasan, hasil ini terlihat dari 3 aspek sebagai berikut :

1. Memahami organ penyusun sistem pernapasan dari bagian ini terlihat peningkatan dalam menyebutkan organ pernapasan dan menunjukan organ-organ penyusun pernapasan terlihat jelas dari hasil *post test* yang lebih besar dari pada *pre test*
2. Memahami fungsi organ penyusun sistem pernapasan dari bagian ini kurang terlihat peningkatan hasil yang cukup besar dikarenakan kemampuan anak tunarungu sulit menghafal fungsi organ pernafasan manusia yang terkadang suka tertukar organ yang 1 dengan yang lainnya.
3. Memahami sistem pernapasan manusia dari bagian ini terlihat peningkatan pemahaman siswa dari cara mendeskripsikan sistem pernapasan ,menyusun organ-organ pernapasan Dan dilihat dari hasil *post test* yang cukup besar dibandingkan dengan *pre test*

Berdasarkan pengujian hipotesis yang telah dijelaskan sebelumnya, maka diperoleh $T_{hitung} = 0 \leq T_{tabel} = 0$, maka H_1 diterima. Dari bukti hasil pengujian di atas maka dapat disimpulkan bahwa media animasi 3 dimensi memberikan peningkatan yang signifikan terhadap peningkatan pemahaman materi sistem dan fungsi organ pernapasan manusia pada anak tunarungu kelas V SDLB. Hal tersebut dapat dilihat dari perolehan skor sebelum dan sesudah diberiperlakukan.

B. Rekomendasi

Dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diungkapkan, maka terdapat beberapa hal yang perlu peneliti sampaikan sebagai suatu rekomendasi dalam pembelajaran di sekolah, antara lain sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Media animasi 3 dimensi dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif untuk meningkatkan hasil belajar IPA khususnya materi sistem dan fungsi organ pernapasan manusia. Karena media ini merupakan aspek visual yang disesuaikan dengan kebutuhan belajar anak tunarungu ketika proses pembelajaran berlangsung.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Perlu dilakukan penelitian lanjut mengenai penggunaan animasi 3 dimensi dalam meningkatkan hasil belajar IPA pada kelas yang berbeda dan materi yang berbeda. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar lebih menyempurnakan kekurangan yang ada dalam media animasi 3 dimensi ini.